

## ABSTRAKSI

Fadila Elsa Saputri, Nomor Induk Mahasiswa 152190095, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh Struktur Modal, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Pada Perusahaan Sub Sektor Teknologi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022)”, 2023. Dosen Pembimbing I Suratna dan Dosen Pembimbing II Adi Soeprapto.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan pengaruh Struktur Modal, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan (Studi pada Perusahaan Sub Sektor Teknologi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022). Teknik sampling yang digunakan adalah *purposive sampling*. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda. Kemudian, dilakukan uji hipotesis secara parsial dan simultan untuk mengukur pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen.

Hasil uji pada penelitian ini menunjukkan bahwa persamaan regresi  $Y = 9,088 + 0,001X_1 + 0,030X_2 - 0,252X_3$ . Selain itu, hasil hipotesis secara parsial menunjukkan bahwa Struktur Modal yang diproksikan dengan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Profitabilitas yang diproksikan dengan *Return on Asset* berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Ukuran Perusahaan yang diproksikan dengan *Ln Total Asset* berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Secara simultan, melalui uji hipotesis simultan variabel Struktur Modal, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Penelitian ini menghasilkan nilai *Adjusted R Square* sebesar 52,1% sedangkan sisanya dijelaskan oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Saran dari penelitian ini adalah perusahaan dapat memperbaiki dan mengoptimalkan penggunaan asset karena hasil penelitian menunjukkan secara parsial profitabilitas dan ukuran perusahaan mempengaruhi nilai perusahaan secara tidak signifikan. Kinerja perusahaan yang baik dapat dilakukan dengan kemampuan perusahaan untuk mengelola kebijakan hutangnya dan mengoptimalkan penggunaan asset yang dimiliki agar tingkat efektivitas operasional perusahaan dapat tercapai. Hal tersebut diharapkan menjadi sinyal positif bagi investor untuk berinvestasi di perusahaan.

**Kata Kunci: Struktur Modal, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan dan Nilai Perusahaan**